



つがる市長

福島弘芳

Fukushima Hiroyoshi

教育環境の整備を重点に 暮らしやすさを追求

皆様には、希望に満ちた輝かしい新春を健やかに迎えのことに心からお慶び申し上げます。

昨年三月、市長選において無投票当選の栄を賜り、引き続き市政運営の重責を担わせていただくことになりました。今後も市民の負託に応えるべく、誠心誠意取り組みで参ります。

つがる市は、合併から五年目を迎え、自立可能な自治体として財政基盤の強化、さらなる市民の一体感醸成のため、新市建設において約束した様々な施策を展開しているところです。

このような中、基幹産業である

農業を、希望と誇りを持てる農政として推し進めるため、食に対する安全と安心を基軸に据えながら、農産物のブランド化を強化するとともに、自然や文化、歴史などを含め「つがるの宝」としてまるごと発信することに努めて参りました。

何よりも、基幹産業の元気が、商



つがる市議会議長

今 彰造

Kon Shozo

議会の活性化で 元気な街づくり

新年明けましておめでとうございませう。

平成二十二年の年頭にあたり、謹んで新春のお慶びを申し上げます。

市民の皆様には、輝かしい新春を健やかに迎えのことに存じます。

昨年、六月の議長就任以来、より身近な開かれた議会の実現を念頭に置き議会運営に努めてまいりました。初春を迎えてつがる市のみより一層の発展のために引き続き努力して参りたいと決意を新たにしております。

さて、世界の動向をみますと金融市場の動揺は、いまだに沈静化しておらず我が国においても、景

気後退の中、一部で改善の兆しがみえるものの、株価の低迷や失業率が高水準で推移するなど厳しい状況が続いております。

その一方で我が国では、新政権の発足に伴い、新たな国の方針が示され、事業仕分け等の政策決定など、新しい政策手法が実施されていますが、本市の財政運営は依然として、厳しい状況にあります。

市議会といたしましては、市政運営の基本となる「総合計画」に沿って市民、議会、市当局と協働した街づくりを目指しているところであり、我が市の基幹産業である農業については、国、県、

工業の活性化にもつながりますので、さらなる推進に向け、私もトップセールスを継続して参ります。

地域づくりは「ひとづくり」との思いから、教育環境の整備に取り組み、昨年は館岡、木造西、木造中学校を統合し、新たな木造中学校を開校しました。

また、望ましい学級編成の実現や教育指導の充実、健全な人間形成に必要な学校規模を実現するため、稲垣地区の豊川、繁田、下繁田の三小学校を統合し、新たに稲垣小学校も誕生いたしました。現在は車力中学校の全面改築に取りかかっており、二十二年度中に完成する予定となっております。さらに木造地区の向陽小学校の全面改築も進めているところであります。さて、本年十二月には、県民の

悲願である東北新幹線「八戸・新青森間」が開通し、全線開業となることから、首都圏との交流をはじめ、人々の日常生活や産業、経済、文化活動等に多大な効果をもたらすと期待されております。本県はもとより本市の地域経済を活性化させる大きなチャンスと捕らえ、その効果を最大限享受するためにも、各方面からご意見やアド

バイスをいただきますながら、様々な施策を展開して参りたいと思っております。

ご承知のとおり、当市の亀ヶ岡石器時代遺跡、田小屋野貝塚を含む「北海道・北東北を中心とする縄文遺跡群」がユネスコ暫定リスト入りしました。遺跡の試掘調査を続けてきたところ、昨年十二月、初めて住居跡が発見されました。縄文遺跡群の世界遺産登録を目指すのが市にとって、国内はもとより世界へアピールできる大きな成果であります。

今後は、亀ヶ岡縄文人の暮らしぶりを探る新たな調査が期待されております。この発見によりますます関心も高まっており、関係市町村と連携しながら発信して参りたいと思っております。

この他、福祉・保健・医療など、多くの課題が山積しておりますが、市民の暮らしやすさを追求しながら、行政運営にあたって参りたいと存じます。今後とも、ご指導、ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げますとともに、市民の皆様のご健勝とご多幸を心からお祈りいたします。

関係機関に対し農家の経営の安定が確保されるような施策の制度確立について強力で進めるよう陳情しているところであります。

その中で、わが市の重要施策であるブランド化推進のため、市長とともに新しい販路拡張のため、東京、大阪の販売促進の店頭立ち、農産物を主力に「つがるブランド」を紹介しているところでございます。

商工業に関しましては、景気後退の中、商店街の空き店舗を活用した「街の駅あるびよん」又、市民の交流の拠点となる「イベント広場」等市街地の活性化、そして朝市や商店街の個性あふれる活動に対して心からご支援申し上げますとともに、更なる発展を期待しているところであります。

教育行政においては、「車力中学校」の改築、「向陽小学校」の校舎建築など、教育施設の充実を推進し、新型インフルエンザの流行により、大変な時期であります。が、より良い教育、子育ての環境を醸成いたします。

私ども市議会は、市の将来像である「新田の歴史が彩る 日本のおもしろさ」の実現に向けて市民の皆様

様の声を市議会の活性化により市政に反映させ、公正、公平で効率的な市政の運営を通じて議会の監視機能を十分に発揮し市民の福祉向上のため、皆様の負託にこたえて参ります。

本年も、議会活動に対し、ご支援、ご協力を賜りますようお願い申し上げますとともに、皆様のご健勝とご多幸を心からお祈り申し上げます。新年の挨拶とさせていただきます。

寅年の決意

2010 年頭あいさつ